

En las calles se oyó decir: "Sí a la vida"

Por cuarto año consecutivo más de 500 asociaciones de España se han unido a la manifestación a favor de la vida que ha tenido lugar este domingo. Bajo el lema 'Sí a la Vida. Por la vida, la mujer y la maternidad' decenas de miles (100.000 en toda España según los organizadores) de personas, en Madrid han recorrido el kilómetro y medio que separa la Plaza de Cibeles de la Puerta del Sol con gritos de "sí a la vida", "dejadlos nacer". La manifestación de Madrid ha sido la más numerosa, pero otras 30 ciudades y algunos pueblos de España también han tenido sus propias concentraciones a favor de la vida, la mujer y la maternidad.

En la cabecera de la marcha, llevando la pancarta que abría la manifestación se encontraban los presidentes de las principales asociaciones pro vida de España. En la puerta del Sol, lugar de llegada de la manifestación a favor de la vida, se encontraba un escenario en el que se han dado testimonios a favor de la vida, entre ellos el de una superviviente de un aborto y el de un chico que apoyó a su novia embarazada a pesar de las dificultades.

Jesús Domingo Martínez